

Daftar Jurusan Favorit UNESA (Universitas Negeri Surabaya)

Universitas Negeri Surabaya (UNESA) terus menjadi incaran para calon mahasiswa dari seluruh Indonesia, termasuk dari Lampung. Dengan beragam pilihan jurusan unggulan yang tersedia, memilih jurusan yang tepat di UNESA sangat penting untuk masa depanmu. Berikut ini adalah daftar 10 [jurusan Favorit](#) di UNESA yang memiliki prospek kerja yang cerah dan kualitas pendidikan yang diakui.

10 Daftar Jurusan Favorit di UNESA

1. Prodi Manajemen, Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB)

Jurusan Manajemen di Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB) UNESA adalah salah satu jurusan yang paling diminati. Prodi ini membekali mahasiswa dengan pengetahuan dan keterampilan dalam mengelola sumber daya manusia, pemasaran, keuangan, dan manajemen operasional. Lulusan Manajemen memiliki peluang kerja yang luas, baik di perusahaan nasional maupun multinasional, serta berpotensi menjadi wirausahawan sukses.

2. Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP)

Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP) merupakan pilihan tepat bagi kamu yang ingin berkarir sebagai guru SD. Prodi ini dirancang untuk menghasilkan lulusan yang kompeten dalam mengajar dan membimbing siswa di tingkat dasar. PGSD UNESA memiliki reputasi yang sangat baik, dengan lulusan yang banyak dibutuhkan di berbagai sekolah di seluruh Indonesia.

3. Prodi Psikologi, Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP)

Jurusan Psikologi di UNESA menjadi salah satu pilihan menarik bagi mereka yang ingin mendalami ilmu perilaku manusia. Prodi Psikologi di Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP) UNESA mengajarkan berbagai aspek psikologi, mulai dari psikologi perkembangan hingga psikologi klinis. Lulusan Psikologi memiliki prospek kerja yang luas, termasuk di bidang kesehatan mental, pendidikan, hingga konsultan psikologi di perusahaan.

4. Prodi Gizi, Fakultas Teknik (FT)

Bagi kamu yang tertarik dengan bidang kesehatan dan nutrisi, jurusan Gizi di Fakultas Teknik UNESA bisa menjadi pilihan yang tepat. Prodi ini membekali mahasiswa dengan pengetahuan tentang kesehatan masyarakat, ilmu makanan, serta dietetika. Lulusan Gizi dari UNESA dapat berkarir sebagai ahli gizi di rumah sakit, klinik, hingga konsultan nutrisi untuk perusahaan makanan atau kesehatan.

5. Prodi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum (FISH)

Jurusan Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum (FISH) UNESA menawarkan kesempatan bagi kamu yang tertarik dengan dunia media, public relations, atau jurnalistik. Prodi ini mengajarkan keterampilan komunikasi yang penting di era digital, serta membekali mahasiswa dengan kemampuan analisis media dan komunikasi massa. Peluang karir lulusan Ilmu Komunikasi sangat luas, mulai dari bekerja di media, agensi periklanan, hingga perusahaan multinasional.

6. Prodi Akuntansi, Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB)

Jurusan Akuntansi di UNESA, Fakultas Ekonomika dan Bisnis

(FEB), adalah pilihan yang sangat populer bagi mereka yang tertarik pada dunia keuangan. Prodi ini membekali mahasiswa dengan kemampuan mengelola laporan keuangan, audit, serta perencanaan pajak. Lulusan Akuntansi dari UNESA selalu dicari oleh perusahaan, baik di sektor publik maupun swasta, dan memiliki prospek karir yang stabil dan menjanjikan.

7. Prodi Ilmu Hukum, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum (FISH)

Bagi kamu yang tertarik dengan dunia hukum dan ingin berkarir sebagai pengacara, notaris, atau bekerja di lembaga pemerintahan, jurusan Ilmu Hukum di UNESA adalah pilihan yang tepat. Di Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum (FISH), mahasiswa akan dibekali dengan pengetahuan hukum yang komprehensif, mulai dari hukum perdata, pidana, hingga hukum internasional. Lulusan Ilmu Hukum memiliki banyak pilihan karir di berbagai sektor.

8. Prodi Pendidikan Administrasi Perkantoran, Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB)

Jurusan Pendidikan Administrasi Perkantoran di Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB) UNESA cocok bagi kamu yang tertarik pada dunia administrasi dan manajemen perkantoran. Prodi ini mengajarkan keterampilan dalam mengelola dokumen, manajemen kantor, hingga pengelolaan sumber daya manusia di lingkup perkantoran. Lulusan dari prodi ini dapat bekerja di berbagai sektor, termasuk di perusahaan, lembaga pemerintah, atau sekolah-sekolah.

9. Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni (FBS)

Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Fakultas

Bahasa dan Seni (FBS) UNESA adalah pilihan bagi kamu yang mencintai dunia bahasa dan literasi. Prodi ini tidak hanya mendalami bahasa Indonesia dari segi tata bahasa dan sastra, tetapi juga metode pengajaran yang efektif. Lulusan dari jurusan ini dapat berkarir sebagai guru, penulis, editor, atau bahkan bekerja di media dan penerbitan.

10. Prodi Teknik Informatika, Fakultas Teknik (FT)

Di era digital ini, Teknik Informatika menjadi salah satu jurusan yang sangat diminati. Di Fakultas Teknik UNESA, prodi ini fokus pada pengembangan teknologi informasi, pemrograman, dan sistem jaringan. Lulusan Teknik Informatika memiliki prospek kerja yang sangat luas, termasuk sebagai pengembang aplikasi, ahli IT, hingga bekerja di perusahaan teknologi besar.

Penutup

Memilih jurusan di UNESA adalah langkah penting dalam menentukan masa depanmu. Setiap jurusan memiliki keunggulan dan peluang karir yang menjanjikan. Pastikan kamu memilih jurusan yang sesuai dengan minat dan bakatmu agar bisa berkembang secara maksimal selama masa kuliah dan siap bersaing di dunia kerja.

Jangan ragu untuk berkonsultasi dengan dosen, orang tua, atau kakak kelas yang telah lebih dahulu berpengalaman agar pilihanmu benar-benar tepat. Semoga sukses dalam memilih jurusan dan meraih masa depan gemilang di UNESA!